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本报讯 U23 足球亚洲杯暨奥
预赛最后阶段比赛即将在泰国开
幕，中国国奥将于今晚迎战小组首
个对手韩国队。赛前发布会于北京
时间昨天中午召开，C组的乌兹别
克斯坦、韩国、伊朗以及中国的主帅
一同出席。赛前发布会上的一个小
插曲，体现了中韩赛前的紧张氛围。

据韩国媒体报道，发布会上有
韩国记者在向韩主帅金鹤范提问
时，将中国队称为“弱队”，对此金鹤

范及时进行了纠正，他当即告诉韩
国足协媒体负责人：“不要将中国翻
译成弱队。”

金鹤范表示，中国队有很好的
教练和队员，并非弱队，“首场比赛
非常关键，这个小组的对手很强，不
仅有中国队，还有乌兹别克斯坦和
伊朗，很难预料谁会小组突围”。

中韩的对决历来引人关注，发
布会的一个小插曲也折射了赛前的
紧张氛围，而且类似的事情不止这

一件。
另据报道，此前一名中国记者

被韩国队工作人员误以为是偷拍其
训练，其实这名记者只是在例行媒
体开放时间外在场外短暂停留。

中国国奥方面也对韩国队给予
充分重视。据《天津日报》报道，为
了激发国奥球员们在奥预赛赛场上
的斗志，国奥教练组拿“熊猫杯”赛
事中韩国球员脚踩奖杯一事来激励
球员。

中韩两国近年来在成年队和国
青队层面交手很多，但在国奥层面
近10年很少碰面。

谈及球队本次赛事所采用的主
要战术，郝伟说，比赛最重要的是发
挥自己的水平，但同时对每个对手
也要有针对性的布置，“首先我们还
是希望尽量打出自己的水平，但也
会有不同的变化，赛前我们对韩国
队也做了很多研究”。

谈到球员背负的压力，主帅郝

伟则致力于给球员减压。“我的球员
不存在紧张问题。球员很阳光、很
健康。其次，我们肯定是以小组出
线为主要目标，争取拿到奥运会入
场券。”郝伟表示。

此次入选国奥队的鹰城小伙儿
赵剑非很有可能在比赛中首发出
场。近段时间的系列比赛中，赵剑
非基本坐稳主力位置，尽管其位置
由中后卫变为边后卫，但表现不俗，
备受外界好评。 （徐晓帆）

中韩国奥今晚交手 赵剑非或首发

郝伟：目标小组出线并晋级奥运

本报讯 WTA 深圳公开赛今
天继续女单第2轮争夺，4号种子
王蔷以64、06、76（5）险胜
白俄罗斯球员萨斯诺维奇晋级8
强，她也是女单签表中仅存的中
国球员。

现世界排名第 28 位的王蔷
是如今世界排名最高的中国球
员。本周在深圳，王蔷以 4 号种
子出战，首轮送蛋横扫贾巴尔。
没想到的是，王蔷第 2 轮尴尬吞
蛋。

面对白俄罗斯球员萨斯诺维
奇，王蔷6比4先下一盘。不过第
2 盘王蔷状态全无，0 比 6 吞蛋。
决胜盘，王蔷在1比4落后的情况
下完成逆转，在抢7中以7比5险
胜对手，她也是女单签表仅存的
中国球员。

“第 1盘打得很顺，第 2盘开
始她打得更有进攻性，给我造成
了很大威胁。我可能有一点冬
训后遗症，就觉得自己很有力
量，想在那边发力跟她相持。”王

蔷赛后透露一直到决胜盘 1比 3
时，自己觉得一定要改变一下，
不能再跟对手硬拼力量，“教练
上来后告诉我多打她正手，他说
你可能会需要15分钟，但你不要
放弃，一直进攻她正手，之后就
能赢下这场比赛，他给了我很大
信心。”

打了两场比赛，王蔷已经感
受到了新赛季首站比赛的困难，

“每年最难打的一站可能就是第
一站比赛了，所以我就拿这站比

赛当澳网的热身赛来打，尽可能
把冬训的东西融入比赛中去。”

王蔷直言两个月没打比赛，
对赛场并不是那么熟悉，她希望
能通过深圳公开赛找到比赛的感
觉。

王蔷8强赛对手是5号种子
亚历山德洛娃，后者今天稍早 7
比 6、6 比 1 淘汰中国球员彭帅。
值得一提的是，今天也是彭帅34
岁生日，遗憾未能用一场胜利作
生日礼物。 （孙海光）

吞蛋之后，王蔷做了个关键调整
WTA深圳公开赛，中国“金花”惊险晋级八强

据新华社伦敦1月7日电 据英
国媒体7日报道，意大利人孔蒂的

“下课”让英超切尔西俱乐部损失
2660万英镑（1英镑约合9.11元人民
币）。而自2003年阿布拉莫维奇成
为切尔西老板后，这家伦敦俱乐部
为解雇主帅已累积赔偿9000万英
镑。

切尔西近日公布的以2019年6
月30日为截止日的年度财报显示，
因提前一年与孔蒂解除合约并且不
愉快地走起了法律程序，切尔西最
终为赔偿孔蒂及其团队以及负担法
律费用损失了2660万英镑。

2016 年加盟“蓝军”的孔蒂于
2017年率队登顶英超，但之后一个
赛季切尔西英超排名第五，没有获
得欧冠参赛资格。

解雇孔蒂殃及自身
切尔西损失2660万英镑

本报讯 昨天上午，国足在恒
大里水训练基地继续进行训练。
训练开始前，国足本期集训队长
之一蒿俊闵在接受采访时表示，
作为入队较早的队员，他会协助

教练组在训练以及衣食住行各方
面，做好与队员沟通和交流的工
作。

被问到眼下的目标，蒿俊闵
坦言：“感觉任务比较重，我们的

目标是进入世界杯，首要的第一
步就是从四十强比赛中出线。”

对于本次集训接下来要面对
的大运动量训练，蒿俊闵直言，这
是在为新一年的体能做储备，基

础必须打好，“准备期对于每个队
员来说都是非常重要的，训练辛
苦一点，训练更累一点，基础会打
得更好一点”。

（新京）

蒿俊闵：冲击世界杯任务很重，先做好第一步

昨天上午，作为国足本期集训队长之一的蒿俊闵接受记者采访。 （@中国足球队）

据新华社洛桑 1 月 8 日电 8日
在瑞士洛桑举行的国际奥委会执委
会会议见证了武术项目发展的历史
性一刻，会议通过武术列入第四届
青年奥林匹克运动会正式比赛项
目，这是武术首次成为奥林匹克系
列运动会正式比赛项目。

根据赛事安排，届时来自世界
有关国家/地区的48名运动员将参
加武术项目男女长拳全能和男女太
极拳全能4个小项的比赛，其中长
拳全能包括长拳和棍术项目，太极
拳全能包括太极拳和太极扇项目。

此次武术进入青奥会，为实现
《体育强国建设纲要》中提出的“力
争武术项目早日进入奥运会”的战
略任务迈出了坚实步伐，具有历史
性意义，将为提升中国体育影响力，
推动东西方文明交流交融，拓宽中
华文化传播渠道，提升中国文化软
实力发挥重要作用。

武术运动深受青年喜爱，全世
界约有 1.2亿人从事武术运动。国
际武术联合会曾分别于2001、2008
和2011年3次向国际奥委会提交入
奥申请，并于第三次入围2020年东
京奥运会8个备选项目，但最终均
无缘入选。北京奥运会和南京青奥
会期间，作为文化教育项目，我国曾
举办“北京2008武术比赛”和“南京
2014青少年武术比赛”。

第四届青奥会将于 2022年 10
月在塞内加尔首都达喀尔举行。
2019年 12月举行的国际奥委会执
委会会议曾通过了该届赛会的项目
设置，街舞、滑板、攀岩、冲浪、空手
道5个项目被列入正式比赛项目。
此次武术与五人制棒球一同列入本
届青奥会，使增设项目达到7个，运
动会将共设35个大项。

历史性突破！

武术进入青奥会


